



MCASH

digiresto



mandiri



Siaran Pers

## Digiresto Gandeng LinkAja, Perluas Layanan ‘Indonesia Pasti Bisa’ dan Solusi Pemesanan Makanan ke Pasar yang Lebih Luas

**Jakarta, 6 Oktober 2021** – Digiresto, solusi pemesanan makanan yang dikelola Bersama oleh PT M Cash Integrasi Tbk (IDX: MCAS) dan SiCepat Ekspres (“SiCepat”) melalui anak usaha, PT Digital Maksima Karunia (“DMK”), sekarang telah dapat diakses melalui LinkAja, aplikasi e-wallet dan pembayaran digital nasional. Kolaborasi dengan LinkAja ini merupakan lanjutan dari peluncuran program khusus pesan makanan “goceng” yang telah bekerja sama dengan Bank Mandiri pada Agustus 2021 sebelumnya, guna mendukung masyarakat yang melakukan isoman (*self-isolation*) dalam mengakses pilihan makanan secara terjangkau. Digiresto telah memperluas layanannya ke 10 kota baru yaitu Surabaya, Malang, Jogja, Solo, Semarang, Cirebon, Tasik, Sukabumi, Karawang dan Denpasar, di luar wilayah Jabodetabek dan Bandung.

Dengan kolaborasi tersebut, pengguna LinkAja dapat langsung mengakses layanan Digiresto dari aplikasi LinkAja dan menggunakan saldo *cash back/ bonus balance* untuk menukarkan penawaran menarik. Mulai 6 Oktober hingga 31 Desember 2021, pengguna LinkAja bisa mendapatkan *cashback* sebesar 20% (maksimum *cashback* Rp10.000) dengan pembelanjaan minimal Rp10.000 di aplikasi Digiresto atau Menu Makanan dan Minuman di aplikasi LinkAja.

**Andrew Tanyono, CEO Digiresto**, berpendapat, “Menyadari bahwa Digiresto dapat menjangkau dan memberikan manfaat yang lebih luas kepada konsumen, kami senang dapat bekerja sama dengan LinkAja dan Bank Mandiri untuk menghadirkan solusi pemesanan makanan kepada pengguna LinkAja. Dengan kolaborasi tersebut, layanan Digiresto dapat diakses langsung dalam aplikasi LinkAja oleh lebih dari 75 juta pengguna LinkAja. Kami berharap dapat menjadi solusi yang berguna dan dapat dipercaya serta menjadi pilihan dalam urusan pemesanan konsumsi yang dapat membantu masyarakat Indonesia untuk tetap sehat dalam menghadapi Covid-19.”

**Haryati Lawidjaja, CEO LinkAja**, mengatakan, “Kami secara progresif terus berusaha untuk memberikan pelayanan terbaik dan nilai tambah bagi masyarakat Indonesia, salah satunya melalui kolaborasi strategis bersama Digiresto. Melalui kemudahan yang diberikan dengan hadirnya di fitur *Food & Beverages* di aplikasi LinkAja ataupun dengan menjadi opsi pembayaran sendiri di aplikasi Digiresto, kami harapkan dapat menjadi stimulus bagi para pengguna aplikasi LinkAja maupun Digiresto untuk bertransaksi secara *cashless* yang mudah, cepat serta aman untuk meminimalisir kontak fisik. Harapannya melalui kerja sama ini dapat membantu UMKM untuk terus berkembang dan berkontribusi terhadap pemulihan ekonomi nasional.

**Thomas Wahyudi, Group Head Transaction Banking Retail Sales Bank Mandiri**, menambahkan, “Sinergi kami dengan Digiresto ini menghubungkan pelaku usaha makanan dan minuman dengan pelanggan sehingga pemesanan makanan menjadi semakin mudah, serta dukungan dari LinkAja yang semakin melengkapi metode pembayarannya. Sampai dengan akhir September 2021, kami bersama Digiresto sudah berhasil meng-on board kan 2.065 merchant yang tersebar di seluruh wilayah Indonesia dari Sabang sampai Merauke ke platform Digiresto. Kami optimis ekosistem kuliner digital ini akan semakin produktif dan berani bersaing di era digital, serta tetap survive melewati era pandemi ini”.



MCASH

digiresto



mandiri



SICEPAT  
EKSPRES



**Wanda Ponika of Global Humanity Response Indonesia Pasti Bisa Movement**, menyimpulkan, “Gerakan ini bertujuan untuk membantu masyarakat Indonesia dalam menghadapi kesulitan (seperti *social distancing*) yang datang dengan pandemik yang sedang berlangsung. Oleh karena itu, gerakan ini menyambut baik dan mengapresiasi dukungan dari Digiresto, LinkAja dan Bank Mandiri untuk memerangi penyebaran Covid-19 di Indonesia.

Pengguna LinkAja dapat langsung mengakses aplikasi Digiresto melalui aplikasi LinkAja dan menggunakan promo yang diberikan. Promo ini berlaku untuk semua pengguna LinkAja (Basic dan Full Service) dengan maksimum *cashback* yang didapat adalah 1x per user per minggu. Cashback diterima dalam bentuk Saldo Bonus LinkAja diterima dalam waktu 3x24 jam.

-selesai-

### **Tentang MCAS**

PT M Cash Integrasi Tbk (“MCAS”) adalah perusahaan distribusi digital terdepan di Indonesia yang menyediakan *lifestyle platform*, dikembangkan untuk mempermudah kehidupan sehari-hari dan membantu masyarakat Indonesia dalam melakukan transformasi, dari gaya hidup konvensional menjadi gaya hidup digital. MCAS menggunakan model bisnis yang terintegrasi untuk memaksimalkan nilai melalui platform O2O (Online to Offline), aplikasi, dan *sustainable IoT* dengan teknologi terdepan untuk meningkatkan bisnis para mitra usaha dan menyediakan kenyamanan bagi para pengguna. MCAS mendistribusikan berbagai produk digital, seperti *top up*, *multi-billers*, *travel bookings*, *e-ticket*, dan *voucher digital* lainnya, lewat empat *channel* utama: kios digital, jaringan *wholesale*, kasir dan *app/chatbots*. Informasi lebih lanjut, kunjungi <https://www.mcash.id/>

### **Tentang LinkAja**

LinkAja merupakan uang elektronik nasional kebanggaan Indonesia berbasis server yang merupakan produk andalan dari PT Fintek Karya Nusantara (Finarya) dan telah terdaftar di Bank Indonesia. Berdasarkan Surat Izin Bank Indonesia Nomor 21/65/DKSP/Srt/B yang dikeluarkan pada tanggal 21 Februari 2019, Finarya secara resmi telah mendapat izin dari Bank Indonesia sebagai Perusahaan Penerbit Uang Elektronik dan Penyelenggara Layanan Keuangan Digital Badan Hukum.

Finarya merupakan anak usaha dari 10 Badan Usaha Milik Negara (BUMN) dan anak perusahaan BUMN, yaitu PT Telekomunikasi Selular (Telkomsel), PT Mandiri Capital Indonesia, PT BRI Ventura Investama, PT BNI Sekuritas, PT Jasamarga Toll Road Operator, PT Dana Tabungan dan Asuransi Pegawai Negeri (Persero), PT Pertamina Retail (Persero), PT Kereta Commuter Indonesia, PT Asuransi Jiwasraya (Persero) dan PT Danareksa Capital, yang berdiri pada tanggal 21 Januari 2019 dalam semangat sinergi nasional. Sebagai anak usaha BUMN, Finarya juga terbuka untuk bersinergi dengan pihak swasta yang memiliki visi dan misi serupa. Di bulan Oktober 2020, Grab Pte.Ltd. resmi menjadi pemegang saham baru Finarya. Pada Maret 2021, PT Dompot Karya Anak Bangsa resmi terdaftar sebagai pemegang saham baru Finarya.

Didukung oleh Telkomsel selaku operator selular terbesar di Indonesia dan jaringan besar Himpunan Bank Milik Negara (Himbara) dengan ratusan ribu titik akses transaksi keuangan, keberadaan Finarya sebagai platform sistem pembayaran produk-produk BUMN akan membantu mendorong ekosistem transaksi keuangan non-tunai dan inklusi keuangan yang holistik di Indonesia, dengan fokus pada



MCASH

digiresto



mandiri



kebutuhan pembayaran mendasar seluruh masyarakat Indonesia, terutama pada kalangan menengah bawah serta Usaha Mikro, Kecil dan Menengah. Untuk informasi lebih lanjut, silakan kunjungi <https://www.LinkAja.id>

### **Tentang PT Bank Mandiri (Persero), Tbk.**

Bank Mandiri merupakan salah satu bank terkemuka di Indonesia dengan layanan finansial kepada nasabah yang meliputi segmen usaha Corporate, Commercial, Micro & SME, Consumer Banking, Treasury, dan International Banking. Bank Mandiri pada saat ini bersinergi dengan beberapa perusahaan anak untuk mendukung bisnis utamanya yaitu Mandiri Sekuritas dan Mandiri Management Investasi (jasa dan layanan pasar modal), Bank Syariah Indonesia (perbankan syariah), Bank Mandiri Taspen/ “Mantap” (kredit UMKM), AXA-Mandiri Financial Services (asuransi jiwa), Mandiri InHealth (asuransi kesehatan), Mandiri AXA General Insurance (asuransi umum), Mandiri Tunas Finance (jasa pembiayaan), Mandiri Utama Finance (jasa pembiayaan), Mandiri International Remittance (remitansi), Mandiri Europe (treasury and financial institution), dan Mandiri Capital Indonesia (pembiayaan modal ventura).

Saat ini, Bank Mandiri telah mengembangkan layanan dan produk perbankan terbaik melalui Mandiri Digital yang mampu memenuhi berbagai kebutuhan nasabah korporasi dan retail. Layanan Mandiri Digital bagi nasabah korporasi termasuk Mandiri Cash Management (“MCM”), Mandiri Internet Bisnis (“MIB”), Mandiri Global Trade, Mandiri Financial Supply Chain Management (“FSCM”), dan Mandiri Application Programming Interface (“API”), sedangkan layanan digital retail meliputi buka rekening online, aplikasi Livin’ by Mandiri, kartu prabayar Mandiri e-money, serta layanan informasi berbasis kecerdasan buatan Mandiri Intelligent Assistant (“MITA”) pada akun resmi WhatsApp Bank Mandiri di +62-811-84-14000.

Hingga Juni 2021, jaringan Bank Mandiri telah tersebar di seluruh Indonesia yang meliputi 2.426 kantor cabang dan 1.686 jaringan mikro yang terdiri dari unit dan kios mikro. Layanan distribusi Bank Mandiri juga dilengkapi dengan 13.102 unit ATM yang terhubung dalam jaringan ATM Link, ATM Bersama, ATM Prima dan Visa/ Plus, Electronic Data Capture (“EDC”), serta jaringan e-banking yang meliputi Mandiri Online, SMS Banking, dan Call Center 14000.

Informasi detail tentang Bank Mandiri bisa diakses melalui [www.bankmandiri.co.id](http://www.bankmandiri.co.id).

### **Keterangan lebih lanjut :**

Corporate Communication LinkAja <a href="mailto:corcommLinkAja@LinkAja.id">corcommLinkAja@LinkAja.id</a>	Erwin Setiawan Media Relation PT M Cash Integrasi Tbk. (MCAS) <a href="mailto:erwin.setiawan@mcash.id">erwin.setiawan@mcash.id</a>	Rudi As Aturridha Corporate Secretary PT Bank Mandiri (Persero) Tbk Telp 021-5245740 Fax 021-5268246 <a href="mailto:rudi.aturridha@bankmandiri.co.id">rudi.aturridha@bankmandiri.co.id</a>
--	--	--



MCASH

digiresto



mandiri



## Press Release

### Digiresto Links up with LinkAja, Extending 'Indonesia Pasti Bisa' Service and Food Ordering Solution to a Wider Market

**Jakarta, October 6, 2021** – Digiresto, the Food Ordering solution jointly managed PT M Cash Integrasi Tbk (IDX: MCAS) and SiCepat Ekspres (“SiCepat”) through its subsidiary, PT Digital Maksima Karunia (“DMK”), is now accessible via LinkAja, the e-wallet and digital payments app spirit of national synergy 10 State-owned Enterprises (SOEs). This initiative follows the launch of the special food order initiative “*goceng*” in collaboration with Bank Mandiri in August 2021, intended to support people who are doing *isoman* (self-isolation) in accessing affordable food choices under the ‘Indonesia Pasti Bisa’ initiative. Digiresto has extended their services to 10 new cities which are Surabaya, Malang, Jogja, Solo, Semarang, Cirebon, Tasik, Sukabumi, Karawang and Denpasar, beyond Jabodetabek area and Bandung.

With the collaboration, LinkAja users can directly access Digiresto services from their LinkAja app and use their bonus balance to redeem attractive deals. From 6<sup>th</sup> of October – 31<sup>st</sup> of December 2021, LinkAja users can get 20% cashback (maximum cashback Rp10,000) when they spend at least Rp10,000 in the Digiresto app or Food and Beverage Menu in the LinkAja app.

**Andrew Tanyono, CEO of Digiresto**, commented, “Recognizing that Digiresto can reach out and benefit even wider base of consumers, we are pleased to team up with LinkAja and Bank Mandiri to bring the food ordering solution to LinkAja users. With the collaboration, Digiresto service can be accessed directly within the LinkAja app by the more than 75 million LinkAja users. We hope to ingratiate ourselves as a reliable and useful solution and become the preferred food ordering solution that keeps Indonesians well-nourished in their during the pandemic.”

**Haryati Lawidjaja, CEO of LinkAja**, said, “We progressively continue to provide the best service and added value for the people of Indonesia, one of which is through strategic collaboration with Digiresto. Through the convenience provided by the presence of the Food & Beverages feature in the LinkAja application or by being a payment option in the Digiresto application, we hope that it can be a stimulus for users of the LinkAja and Digiresto applications to make cashless transaction that are easy, fast and safe to minimize physical contact. Through this collaboration, we hope can support the MSME and also give a contribution to the recovery of the national economy.”

**Thomas Wahyudi, Group Head of Transaction Banking Retail Sales Bank Mandiri**, added, “Our synergy with Digiresto is connect between merchant and customer so that customer orders food easier and supports from LinkAja completes the payment method in Digiresto Platform. Until end of September 2021, Bank Mandiri and Digiresto successfully invited 2.065 merchants to join Digiresto platform from Sabang to Merauke. We are optimistic that our partners will be more productive and compete in digital era and survive during the pandemic”

**Wanda Ponika of Global Humanity Response Indonesia Pasti Bisa Movement**, concluded, “This movement aims to help the Indonesian people in dealing with the difficulties (such as social distancing) that comes with the ongoing pandemic. Therefore, the movement welcomes and appreciates the support from Digiresto, LinkAja and Bank Mandiri to fight the spread of Covid-19 in Indonesia.”



LinkAja users can directly access the Digiresto application through the LinkAja application and use the promo provided. This promo is valid for all LinkAja users (Basic and Full Service) with maximum cashback 1x per user per week. Cashback is received in the form of LinkAja Bonus Balance received within 3x24 hours.

-End-

### **About MCAS**

PT M Cash Integrasi Tbk ("MCAS") is a leading digital distribution company in Indonesia providing lifestyle platforms, developed to simplify daily life and help Indonesians to transform, from conventional lifestyles to digital lifestyles. MCAS makes use of an integrated business model to maximize value through O2O (Online to Offline), App and sustainable IoT platform with cutting-edge technology to enhance its partners' business and provide convenience for the users. MCAS distributes digital products, such as top up, multi-billers, travel bookings, e-tickets, and other digital vouchers, through four main channels: digital kiosks, wholesale networks, cashiers and app/chatbots. For further information, visit <https://www.mcash.id/>

### **About LinkAja**

LinkAja is the flagship product of PT Fintek Karya Nusantara (Finarya). It is the Indonesian pride national server-based electronic money that has been registered in Bank Indonesia. Based on E-money License from Bank Indonesia No 21/65/DKSP/SRT/B issued on February 21, 2019, Finarya has officially received a permit from Bank Indonesia as an electronic money issuer and digital financial services provider with a legal entity.

Finarya is a subsidiary formed from the spirit of a national synergy of 10 State-Owned Enterprises (SOEs) and one private technology company through their subsidiaries, namely PT Telekomunikasi Selular (Telkomsel), PT Mandiri Capital Indonesia, PT BRI Ventura Investama, PT BNI Sekuritas, PT Pertamina Retail (Persero), PT Asuransi Jiwasraya (Persero), PT Danareksa Capital (Persero), PT Kereta Commuter Indonesia, PT Jasamarga Toll Road Operator, and PT Dana Tabungan dan Asuransi Pegawai Negeri (Persero) which was established on January 21, 2019, in the spirit of national synergy. As a subsidiary of SOEs, Finarya is also open to synergize with private parties with a similar vision and mission. In October 2020, Grab Pte.Ltd officially became one of Finarya's shareholders. Also, in March 2021, PT Dompot Karya Anak Bangsa officially became as next Finarya shareholder.

Supported by Telkomsel as the largest mobile operator in Indonesia and an extensive network of the Association of State-Owned Banks (Himbara) with more than a hundred thousand financial transaction access points, Finarya's existence as a platform of the payment system of State-Owned Enterprises (BUMN) products will help to drive a holistic ecosystem of non-cash financial transactions and overall financial inclusion in Indonesia, by focusing on the necessary payment needs for all Indonesian citizen, especially the lower middle class and Micro, Small & Medium Enterprises (MSMEs). For more information, please visit <https://www.LinkAja.id>

### **About PT Bank Mandiri (Persero), Tbk.**



Bank Mandiri is one of Indonesia’s prominent banks, providing services in the Corporate, Commercial, Micro & SME, Consumer Banking, Treasury and International Banking segments. In expanding businesses, Bank Mandiri collaborates with its subsidiaries, namely Mandiri Sekuritas and Mandiri Management Investment (capital market services), Bank Syariah Mandiri (shariah banking), AXA-Mandiri Financial Services (life insurance), Mandiri Axa General Insurance (general insurance), Inhealth Indonesia (health & life insurance), Bank Mandiri Taspen/Mantap (loans to MSMEs), Mandiri Tunas Finance dan Mandiri Utama Finance (consumer finance), Mandiri International Remittance (remittance services), Mandiri Europe (treasury & financial institution), dan Mandiri Capital Indonesia (loans to startups).

As of June 2021, Bank Mandiri network consisted of 2.426 branches in Indonesia, including 1.686 micro channels and 7 branches/representative offices/subsidiaries overseas. It has also been operating 13.102 ATM units (connected to the ATM Link, ATM Bersama, ATM Prima dan Visa/Plus networks), and EDC machines, in addition to offering a range of other electronic channels, including Livin’ By Mandiri and call-center 14000.

Bank Mandiri is currently improving its finest banking products and services through The Mandiri Digital, that has so far fulfilled the needs of its wholesale and retail customers. The Mandiri Digital services for wholesale segment consist of Mandiri Cash Management (MCM), Mandiri Internet Bisnis (MIB), Mandiri Global Trade, Mandiri Financial Supply Chain Management (FSCM) and Mandiri Application Programming Interface (API). While retail digital services include online savings account opening, Livin’ By Mandiri application, Mandiri e-money prepaid cards, and Artificial Intelligent based customer services Mandiri Intelligent Assistant (MITA) at official whatsapp No. +62 811 84 14000

Detailed information about Bank Mandiri can be accessed through [www.bankmandiri.co.id](http://www.bankmandiri.co.id)

**For further information :**

Corporate Communication LinkAja <a href="mailto:corcommLinkAja@LinkAja.id">corcommLinkAja@LinkAja.id</a>	Erwin Setiawan Media Relation PT M Cash Integrasi Tbk. (MCAS) <a href="mailto:erwin.setiawan@mcash.id">erwin.setiawan@mcash.id</a>	Rudi As Aturridha Corporate Secretary PT Bank Mandiri (Persero) Tbk Telp 021-5245740 Fax 021-5268246 <a href="mailto:rudi.aturridha@bankmandiri.co.id">rudi.aturridha@bankmandiri.co.id</a>
--	--	--